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Assemblée Générale  du STAQ : le samedi 20 janvier 2024  

 

 

Déroulement : 

- Accueil par Clara à 16h 

- Présentation du déroulement de l’AG 

- Signature de la feuille de présence qui sera envoyée par mail avec le compte rendu 

- Désignation d’un modérateur (François), d’un rapporteur (Jacqueline) 

- Rappel de l’ordre du jour et du fonctionnement par consensus après un tour de table 

- Adhésions à prix libre 

 

Rapport d’activités : 

Le rapport est présenté par Clara 

CF pièce jointe 

Tour de table :  

- Un consensus se dégage pour dire que le Staq est une réussite, qu’il est devenu  un acteur 

incontournable du paysage culturel du village et de la CCPU et une chance.  

- Le Staq souhaite attirer davantage de public : les plus jeunes, la population du village. 

 

Rapport financier : 

Le rapport est présenté par Clara 

CF pièce jointe 

Depuis cette année, une trésorière assume la tenue des comptes de l’association. 

Le compte bancaire du crédit agricole est positif avec un solde de 1528,99 euros au 31 

décembre 2023. 

Tour de table : 

- Garder le café à 1 euros et l’adhésion à prix libre. 

- Plus que le nombre d’adhérents, c’est la dynamique qui importe. 

- Participation à un jeu-concours organisé par le crédit agricole et ouvert aux associations qui 

ne convient pas à tous. 
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- Proposition d’ouverture d’un livret A au crédit agricole. Le débat est ouvert et la proposition 

est refusée. Il n’y a pas eu de consensus. 

- Une demande de négociation avec le crédit agricole pour annuler tout ou partie des frais 

bancaires a été proposée et a reçu un avis favorable. 

 

Rapport moral et projets : 

Le rapport est présenté par Clara 

CF pièce jointe 

Tour de table des projets : 

- a) Terminer l’aménagement de la bibliothèque (isolation, porte de secours). 

Pour la porte de secours, proposition d’entreprises : Mineka à Villeurbanne, entreprise 

Giraudet à Saint-Just-en-Chevalet, Emmaüs à Roanne. 

- b) Mettre la cuisine aux normes. 

- c) Aménagement du terrain viabilisé attenant au café :  

défrichage avec devis de Christophe et Aurélien 

terrassement, location de machines et aménagement d’une scène (voir si un permis construire 

est nécessaire) 

projet d’un jardin potager partagé et d’un théâtre de verdure  

constitution d’une équipe avec François 

intervention du syndicat mixte des Monts de la Madeleine pour des conseils 

- d) Projet d’aménagement de la façade (sur ce point le collectif est partagé) avec rampe 

d’accès handicapés douce le long du mur (si autorisée) et construction d’un muret (autorisé 

par la mairie). L’éclairage extérieur est en cours de réalisation. 

- e) Projet cinéma porté par Jean-Pierre et Josiane qui souhaiteraient passer la main. La 

première séance pourrait être programmée en avril.  

Constitution d’une équipe responsable de ce projet, en particulier de la programmation. 

Un dossier de demande de subvention auprès de la CCPU est en cours pour une participation 

aux frais de déplacement lors des trajets pour aller chercher le matériel de cinéma. 

- f) Le Kféstival entre Champoly et Saint-Just-en-Chevalet fait consensus ainsi que 

l’anniversaire du Staq le samedi 6 juillet 2024. 

- g) Le café-lecture animé par l’association des bibliothèques du canton sera désormais 

annoncé sur les futures programmations. 

- h) Un café des sciences sera animé par Clara dès le mois de février. 
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- i) Le café flambeau continue une fois par mois (le troisième vendredi à 18h45) ses rencontres. 

Une réflexion initiée par Cygpha et Marie-Claude est en cours pour répondre à  une demande 

d’un café-philo sous un autre format. 

- j) Une chambre pourrait être louée lorsqu ‘elle n’est pas occupée lors des résidences 

d’artistes. 

- k) Un agenda partagé avec le comité des fêtes est acté. 

- l) Proposition de constituer une équipe pour revoir les menus et tarifs proposés. Bien définir 

les rôles de chacun pour le service lors des évènements. 

- m) Proposition d’un atelier d’écriture animé par Marie-Claire Burgos. 

 

Les divers projets recueillent un très large consensus. 

 

 Budget prévisionnel : 

- Proposition de demander une subvention FDVA au ministère de la jeunesse et des sports.  

- Achat d’une machine à hotdogs. 

- Adhésion au réseau des cafés associatifs 

Ces trois demandes sont accordées. 

- Evocation du choix possible d’une banque plus éthique. 

 

 

Bilan : 

Un dernier tour de table est demandé par Clara pour que chacun (s’il le désire) fasse part de 

son implication future. 

Un certain nombre de présents souhaitent être simples adhérents, d’autres confirment leur 

engagement de départ (bibliothèque, cinéma, travaux divers, cuisine, permanence au café, 

aide administrative, accueil des artistes résidents, etc.) et enfin un grand nombre d’adhérents 

se proposent pour des coups de main ponctuels. 

 

L’assemblée générale se clôt vers 18h30 dans la bonne humeur par un partage de pâtisseries 

et du traditionnel verre de l’amitié offert par le Staq. 

 

Un compte rendu des décisions prises lors de l’AG sera envoyé par mail à tous les adhérents. 


